

子供たちの前期の頑張りを称え、皆様の協力に感謝！

夏休み明けも残暑が厳しく、暑い日が続いていましたが、ようやく虫の鳴き声や草花の変化、朝夕の気温差などに秋の深まりを感じる頃となりました。

10月10日（金）～14日（火）の5日間が秋休みとなります。全校の子供たちの頑張りや達成できたことなど、学習面や生活面について、通知表「そがっこ」でお知らせしますので、一緒に確認して、お子様の頑張りを褒めてあげていただきたいと思います。

前期では、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をいただき、子供たちが安全・安心に過ごすことができましたこと、心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

◆チーム蘇我：全職員でお子様の健やかな成長を育みます！

蘇我小学校では、一人一人の子供の心に寄り添い、多様性を認め合い、関わり合いを大切にしながら、学校経営を進めています。

学級担任、専科教員、養護教諭、事務職員、栄養教諭、図書館指導員、用務員、スクールサポートスタッフ（教員業務支援員）、スクールカウンセラー、ALT（外国語指導助手）、学生ボランティア、教務主任、管理職の全職員が一丸となって、一人一人を多面的に捉え、それぞれの立場で連携しながらお子様を育んでいます。

◆食欲の秋！給食を中心に食育の推進を行っています。

「食べることは生きること」と言われますが、健やかな成長には食事が重要な役割を果たしています。本校では、栄養教諭が栄養のバランスや、季節の食材を考えた献立を作成し、委託業者の調理員さんが毎日、安全で安心な温かい給食を作っています。

日ごろの学習でも、食育について指導していますが、いろいろな料理を味わって、少しでも食べられるようになってほしいと思います。心も体も健やかな成長を願っています。

◆活動の秋！全校遠足をはじめ校外学習など体験活動を重視

学校では、9月11日（木）・12日（金）の1泊2日で6年生の修学旅行が行われました。千葉市では、今まで農山村留学と称して千葉県内の施設に宿泊し、豊かな自然の中で体験活動を行ってきましたが、今年度から県外に出て、有名な史跡や特色ある土地をめぐり体験したり活動したりすることになりました。蘇我小学校の行き先は日光・鬼怒川方面で、1日目は大谷資料館、日光東照宮、2日目は足尾銅山、華厳の滝を見学し、「百聞は一見にしかず」のとおり、実際に見て学ぶことで貴重な経験となったこと思います。仲間と協力して取り組む姿も多く見られ、とても頼もしく感じました。

全校では、秋休み明け16日（木）に全校遠足を予定しています。なかよし活動（縦割活動）の中で、1～6年生が一緒に遊んで交流を深めており、全校遠足でも仲良く協力して取り組めるよう進めています。

10月以降、各学年でも様々な校外学習を予定していますので、子供たちの意欲を促していただき、規則正しい生活の励行や弁当の準備など、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

校長